
 

令和２年度 
北多摩北部地域保健医療協議会 くらしの衛生部会 

会 議 録 
 

 

１ 開催方法  書面開催 

        ※令和３年３月１日（月曜日）、委員宛に資料を送付し、確認書の提出をも

って出席とした。 

 

２ 北多摩北部地域保健医療協議会 くらしの衛生部会委員 

氏  名  現  職 

田中 英樹 一般社団法人清瀬市医師会長 

北村 晃 一般社団法人東京都東久留米市歯科医師会長 

石塚 卓也 一般社団法人東村山市薬剤師会長 

田中 勇 警視庁小平警察署長 

大山 房七 北多摩北部食品衛生協会長 

辰島 清江 東村山環境衛生協会長 

奥澤 康司 元東京都福祉保健局食品医薬品安全担当部長 

西村 一弘 公益社団法人東京都栄養士会長 

小山 康子 公募委員 

矢ヶ﨑 直美 清瀬市健康福祉部包括ケア・健康推進担当部長 

小堀 高広 東久留米市福祉保健部長 

佐藤 謙 西東京市健康福祉部ささえあい・健康づくり担当部長 

山下 公平 東京都多摩小平保健所長 

     

 

３ 欠席委員 

なし 

 

４ 代理出席者 

  なし 

 

５ 議題 

（敬称略） 



 

（１）令和２年度北多摩北部地域保健医療協議会（書面開催）意見（報告事項） 

（２）地域保健医療推進プランの中間評価（案）について 

（３）報告事項 

   ア 令和２年度東京都多摩小平保健所栄養・食生活ネットワーク会議 

     イ 受動喫煙防止対策の取組について 

ウ 令和２年度課題別地域保健医療推進プランの取組について 

（４）新型コロナウイルス感染症の発生状況等について（情報提供） 

 

６ 意見のとりまとめについて 

  確認書は、「確認」または意見を記載していただく形式としており、全ての委員の方から

確認書をいただき、議決事項は承認された。 

（意見とりまとめ結果は別紙のとおり） 



(1)　令和２年度北多摩北部地域保健医療協議会（書面開催）意見（報告事項）

意　　見 事務局コメント

1
委員の皆様のご意見や事務局のコメントもコロナ禍ということ

で、もっともだと思います。

ありがとうございます。委員のみなさまの御意見を踏まえてプランの

推進に努めてまいります。

(2)　地域保健医療推進プランの中間評価（案）について

意　　見 事務局コメント

1 コロナ禍において充分だと思います。
ありがとうございます。委員のみなさまの御意見を踏まえてプランの

推進に努めてまいります。

(3)　報告事項

ア　令和２年度東京都多摩小平保健所栄養・食生活ネットワーク会議

意　　見 事務局コメント

1
都民の食と栄養を担う重要な会議だと思いますので、今後とも

よろしくお願い申し上げます。

ありがとうございます。引き続きネットワーク会議委員と連携しながら

地域における栄養・食生活改善の推進を図ってまいります。

2

新たな取組として、コロナ禍で家庭での調理（おうちごはん）

が増える中、市民が家庭で「栄養バランスのとれた食事」が簡

単に実践できるようなサポートをしていくことも大事であると考え

ています。

コロナ禍における食生活の変化に伴い、家庭内における栄養バラ

ンスのとれた食事の実践に向けた取組が重要と考えております。令

和３年度より保健所は各市、給食施設と連携して取組を進めて

まいります。

イ　受動喫煙防止対策の取組について

意　　見 事務局コメント

1 各市良い対策と考えます。
ありがとうございます。今後とも保健所は各市・関係機関と連携し

て受動喫煙防止対策を推進してまいります。

ウ　令和２年度課題別地域保健医療推進プランの取組について

意　　見 事務局コメント

1

様々な取り組み、ご対応感謝申し上げます。

発災時、避難所や自宅療養者の栄養管理に関する連携を

日本栄養士会・東京都栄養士会の災害支援チーム（JDA-

DAT）との連携をお願い致します。

災害時における対応分野は多岐にわたりますが、各分野の関係

機関と連携しながら対策を検討していきたいと考えております。

(4)　新型コロナウイルス感染症の発生状況等について（情報提供）

(5)　その他

意　　見 事務局コメント

1 わかり易くまとめていただき、ありがとうございました。 ありがとうございます。

令和２年度北多摩北部地域保健医療協議会　くらしの衛生部会（書面開催）各委員からの意見


